

FAMILIAS DE ILLAPEL RECIBEN SUBSIDIOS PARA ADQUIRIR SU CASA PROPIA

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 28 February 2019 14:54 -



Se trata del programa destinado a sectores medios y que en su último llamado tuvo 494 beneficiarios en toda la región

En la Municipalidad de Illapel se llevó a cabo la entrega de 19 subsidios habitacionales que servirán como un importante apoyo para que familias de clase media adquieran una vivienda o construyan en sitio propio.

La entrega de estos beneficios estuvo encabezada por el Gobernador de la Provincia de Choapa, Juan Pablo Gálvez, junto al SEREMI de Vivienda, Hernán Pizarro, y el Alcalde Denis Cortés. En la oportunidad, las autoridades destacaron que este programa está destinado a familias que no son propietarias de una vivienda, que tienen capacidad de ahorro y la posibilidad de complementar el valor de la casa con recursos propios o un crédito hipotecario.

Pamela Navea, vecina de Illapel, resultó beneficiada con el subsidio y señaló que “este es un primer paso para cumplir el sueño de la casa propia, mi familia siempre me apoyó y estamos muy contentos, ahora empezaremos a buscar la vivienda y el mensaje es invitar a más familias para que postulen a este beneficio y sean constantes”.

Para el Gobernador, Juan Pablo Galvez, “son 19 familias de Illapel que están siendo beneficiadas con este programa y estos subsidios vienen a dar un empuje a la clase media. Ellos tienen la oportunidad de elegir entre comprar una vivienda o construir en su terreno; son apoyos que genera nuestro Gobierno con el objetivo de mejorar su calidad de vida”.

En su modalidad para la compra de una vivienda, este subsidio entrega un monto máximo de 516 UF para una casa cuyo valor no debe superar las 2.200 UF. En cuanto a la construcción en sitio propio, el monto máximo del beneficio por parte del Estado alcanza las 520 UF. De las 19 familias beneficiadas en la comuna, 4 optaron por la modalidad de construcción y 15 utilizarán el subsidio como un apoyo en la adquisición de una vivienda.

Según señaló el SEREMI Hernán Pizarro, “traemos buenas noticias para familias de Illapel a través de estos subsidios que les permitirán adquirir o construir su casa propia. Nos hemos comprometido como Gobierno a disminuir el déficit habitacional en la región y el Presidente Sebastián Piñera nos ha pedido mejorar las políticas públicas para generar beneficios destinados al grueso de la población que es la clase media”.

Por su parte, el Alcalde de Illapel, Denis Cortés, relevó que “este subsidio beneficia a familias que tienen posibilidades de tener crédito en las entidades bancarias y es una muy buena oportunidad. Es un aporte para que concreten la adquisición de su casa y como Municipalidad siempre estamos dispuestos a orientar a las personas beneficiadas”.